



**Claudia Ulrich (HP) / Physiotherapie / Osteopathie / Ernährungsberatung
Agnes-Miegel-Str16 / 72762 Reutlingen**

Empfehlung für die Babytragetasche "LiveBag"

**Endlich Schluss mit chronischen Rückenschmerzen und
Spuckenden, weinenden Kindern !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!**

**Seit über 30 Jahren begleite ich werdende Mütter und Mamas,
die nicht nur durch das zunehmende Gewicht während der
Schwangerschaft mit
Rückenschmerzen und blockierten Gelenken geplagt sind,
was nach der Geburt oft in chronische Beschwerden übergeht,
sondern die Nutzung von Babyschalen verschärfen diesen Zustand
oft noch zusätzlich!**

**Aber auch die Babies sind in der Babyschale nicht nur nicht glücklich,
sondern oft wird in der Schale die Wirbelsäule des Kindes gestaucht,
was zu verschiedenen Beschwerden führen kann , z.B.:**

**Störung des Schluck- und Saugreflexes
3 –Monats - Koliken
Unruhe und Schreien
Überstreckung der Wirbelsäule
Verdauungs-Störungen mit Blähungen/
Verstopfung und Durchfall**

**Diese beiden massiven Probleme werden endlich durch die bahnbrechende
Erfindung der LiveBag gelöst!!!!**



In dieser LiveBag liegt das Kind in einer Position, die der im Mutterbauch ähnelt, das Wichtigste dabei ist, dass die Wirbelsäule vor allem im oberen Bereich der Halswirbelsäule und im unteren Bereich der Lendenwirbelsäule nicht gestaucht wird, sondern völlig frei und entlastet ist!

Da man diese LiveBag dann auch noch überall bequem aufhängen kann, über den Stuhl, (z.B. im Café), wird das zu viele Sitzen in einem zu frühen Stadium endlich vermeidbar!

Auch für die Mama ist das Tragen des Kindes in der LiveBag direkt am Körper, viel entlastender und besser für die Muskulatur zu bewältigen und die Wirbelsäule wird nicht in die verheerende Schiefelage gezwungen, die beim Tragen der Babyschale zwangsläufig auftritt!

**Ich kann nur jeder Mama empfehlen, diese LiveBag auszuprobieren!
Selbst die "Omas" können es ausprobieren!**

Schauen Sie sich zuerst das Video an, wo Sie sehen, wie das Kind plaziert ist:

Der kleinere Teil ist für den Kopf gedacht, er ist, laut Hersteller, freigelegt und weitere Ausschnitte sorgen dafür, dass das Baby gut atmen kann, mit der Breite des Schultergürtels des Kindes bleibt die Tasche geöffnet. Der Schnitt/die Stabilisierung im Kopfbereich sollte ebenfalls dafür sorgen, dass der Kopf nicht auf der Brust liegt oder nach vorne kippt.

Fragen Sie die Mütter, die es bereits verwenden und das posten!

Wir, im medizinischen/therapeutischen Bereich, haben kein Interesse, etwas zu empfehlen, was nicht funktioniert, das wird unserer Absicht und unserer Berufung nicht gerecht und keiner würde es riskieren, dadurch dem Anwender oder sich selbst zu schaden

**Es lohnt sich auf jeden Fall, sowohl zum Wohle des Babys
als auch für die Rückengesundheit der Mama!
oder des Papas!**

**Denn das ist das, was wir uns alle wünschen,
damit es dem Kind und der Mama richtig gut geht!**